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Nel corso della manifestazione, organizzata dalPUnione giovanile della Resistenza, parleranno Ingrao, Antonicelli, Carla Capponi e Suraci 

ALL'ESEDRAIGI0VAN1CONTROIL FASCISMO 
' . * ' • • " . '•!•''. •;'.>;fv-;; 

Nel traglco 12 dlcembre del 1969 si scale-" 
n6 nel modo plu luttuoso I'aualto fasclsta 
alio Istituilonl repubbllcane • II sanguc dl 
clltadlnl Innocent! fu falto scorrere dalle 
bande faiclste nel ' tentativo dl gettare II 
paese nel dlsordlne. A quattro«annl di dl- > 
stanxa, mercoledl 12 dlcembre, la gloventu . 
democratlca romana it prepara a dare una 
rlsposta dl maisa alle manovre eversive che, 
bloccate nel corso dl questl annl dalla forza 
e dall'lmpegno del movltnenlo operalo e de 
mocratlco, conllnuano per6 a instdiare la le
gality repubbllcana. . ..'-';'. 

Organizzata dal movlmentl giovantll demo- ' 
cratlcl - che compongono I'Unlone giovanile -
romana della Re&lstenza, aderente alia FIAP 
(Federazione Itallana atsociazlonl ' partlgia- -
ne), una grande manifestazlone avra luogo 
nel pomeriggio di mercoledl'. Glovanl, stu
dentl, lavoratorl, antifasclsli, accogllcndo ' 
I'appello dell'Unlone, si sono dati appunta-
mento alle 17,30 In piazza dell'Esedra, da 
dove poi raggiungeranno piazza SS. Apostoll 
Nella piazza, che tanle altre grandl manl-
festazionl ha gia . ospitato, prenderanno la 
parola II compagno on. Pletro Ingrao, II se 
natore Franco Antonicelli, II segrelarlo del
l'Unlone giovanile della Resistenza, Antonia 
Suraci; prestedera la compagna on. Carla 
Capponi, medaglla d'oro delta Resistenza. 
- Numerose,. I'abbiamo delto, le adesioni gia 
pervenute. Tra le plu significative segnalia-
mo quelle delle assoclazloni partiglane ANPI 
e FIAP, e dei comitati unltarl degli studentl : 
delle scuole romane. Comunlcando la loro 
adestone alia manifestazlone, I comitati unl
tarl hanno rivolto a tultl gll studentl I'invito 
a dar vita, nella mattinata del 12, ad assem-
blee In tuttl gli istituti, sui tern! della demo-
crazia nella scuola e nella socleta, sulla ne
cessity della lotta al fascismo e alle sue ma
novre terroristiche ed eversive. Gia cinque 
istituti hanno risposto posltivamente all'invi-
to: • si tratta del Fermi, del • Lagrange, del 
Francesco d'Assisi, del Tasso, del Llceo spe-
rlmentale. 

Sta dunque realizzandosl nella citta Tarn- . 
pla mobilltaztone unitaria alia quale ha chla-
mato I'Unlone della Resistenza nel documen-
to dlffuso pochi giornl addletro. I giovani e 
I democratic! dl Roma scenderanno ancora ' 
una volta nelle strade «perche sla fatta 

plena luce sulla trama everslva e reazlona-
rla che si e tviluppata In quest! annl per 

'-. colplre al cuore le Istituzlonl democratlche 
• I'avanzata delle class! lavoratrlci ». 

* Nel dlcembre 19(9 — e detto nel docu-
/ mento — si era al culmlne delle lotte operate 
'. che ponevano con sempre magglor forza non 

solo I problem! dei rinnovl contrattuali e dl 
una dlversa organizzazlone del lavoro, ma 
anche la soluzlone' non plu dlfferlblle dei 
mall storicl d'ltalla, dal Mezzogiorno all'oc-
cupazlone alle riforme. Fu questo che spa-

', vanto le forze reazlonarle e conservatrici 
che, pur dl mantenere Intatto II proprlo po
le re, non esiiarono a lasclare mano libera 
agll assasslnl fascistl e alia strategla della 

. tensione e della provocazlone ». . • 
•'"•• « Oggi, a distanza dl quattro annl — con-

cludono i glovanl democratic! — nonostante 
alcuni success! strappati grazle alia presslo-
ne democratlca e alia volonta dl lotta delle 
masse, non e stata ' ancora fatta luce tu 

, quella trama dl dellttl, attentatl, provoca-
, zlonl. Nol ritenlamo pertanto che II 12 dlcem
bre dl quesfanno debba costltulre un mo-
mento di unlta e di grande rlscossa demo* 
cratlca, per Isolare e batlere II fascismo, per
che emerga tutta la verlta, perche si colpl-

. scano le trame eversive e per mantenere 
aperta la strada delle riforme, del rinnova-
mento, del progresso soclale, la strada dol-
I'avanzata delle classl lavoratrlci*. 

Adesione e appello 
della Federazione del PCI 
-La segreteria della Federazione comunista 

romana ha aderlto all' Iniziativa promossa 
dall' Unione giovanile della Resistenza per 
mercoledl prossimo. La Federazione del PCI . 
ha altresi rivolto un appello a tutte le orga-
nlzzazlonl del ' Partlto aff Inche contrlbulsca-

. no ad asslcurare una larga partectpazione 
popolare alia manifestazlone del 12 dicem-: 
bre, facendo di questa glornala un forte mo
menta di presenza unitaria anttfasclsta, che 
sla In grado di assestare nuovi colpi al ten-
tativi autoritari e alle forze della trama 
nera e faccla avanzare uno sbocco posltivo 
e democratico nella vita del Paese. 

Con larga partecipazione di delegati 

Concluse le conferenze 
delle zone Sud ed Est 
OLTRE VENTIMILA TESSERATI AL PCI 

Con le conclusioni del compa
gno Luigi Petroselli. le elezioni 
della delegazione alia corife-
renza regionale, del nuovo co-
mitato di zona e del compagno 
Romano Vitale a segretario. si 
e conclusa la conrerenza della 
zona Roma Sud, apertasi con 
la relazione del compagno Ce-
sare Fredduzzi alia presenza di 
oltre 180 delegati. 

II dibattito. nel - corso v del 
quale sono intervenuti 10 com-
pagne e 30 compagni e sono 
stati presentati 20 interventi 
scritti, e rimasto ancorato ai 
temi messi al centro delle con-
ferenze: ruolo nazionale. demo
cratico e di pace della capitale: 
nuovo sviluppo economico di 
Roma e del Lazio; iniziativa 
nei confront! delle assemblee 
elettive e in particolare del Con-

siglio comunale in rapporto al-
1'attuale grave situazione deter-
minata dai contrast! nel centro-
sinistra sulle - questioni - della 
casa e dell'assetto urbanistico; 
sviluppo del movimento di massa 
sui problemi dell'edilizia econo-
mica e popolare. dei servizi e 
del verde nei quartieri e nelle 
borgate; ?- piattaforma" politica 
della zona; crescita del tessuto 
democratico -e_.dei. rapporti .jini-^ 
tari; rafforzamento ed espari-
sione - della • forza organizzata 
del Partito e della FGCI. 

Anche i provvedhnenti presi 
dal governo in materia di poli
tica energetica sono stati og-
getto del dibattito e della rela
zione: ad essi si e richiamato 
il compagno Giorgio Napolitano 
per sottolineare la necessita di 
una battaglia che, rivendicando 

Contro i prowedimenti governativi 

Assemblee e manifestazioni 
a Roma e nella provincia 

• Anche per oggi. sono previsi* 
Riolteplici Iniziative del Partito fie 
In citta che in provincia per af-
frontare i problemi del carovita 
• per corregger* le dispoiizioni 
del governo in materia di petro-
Uo e benzine. 

- Intanto per oggi, alle ore 10,30 
per iniziativa del gruppo consilia-
re comunista ad Ariccia, presto la 
Sala comunale si svolgera un in-
contro con i commercianti, gli *s*r-
centi • I cittadini con il compa
gno Ottaviano, saranno present! 
esponenti della C.d.L. di Ariccia. 

Nella borgata di -Casalotli, alle 
ore 10 si terranno giornali par-
lati sui prowedimenti governativi. 

Oggi, a Palombara, alle ore 10 si 
avolgera una manlfestazionc unita
ria a| cinema Teatro Nuovo per 
cambiare • prowedimenti gover
nativi, contro il carovita per un 
nuovo sviluppo economico e per 
una amministrazione democratic* 
• Palombara, Alia manifestazione 
partecipera il compagno On. M. 
Pochetti. 

Lunedi a Monterotondo, alle ore 
I t , 3 0 . netl'Aula Consiliire si svol-

g«ra un incontro-dibattito tra la 
giunta di sinistra e le organlzza-
zioni tindacali, cantadirw, social! 
e cultural!" del Comune sui temi 
della crisi economic* ed energe
tica. I I dibattito sari aperto dal 
sindaco compagno lorel l i . Anche 
a Genazzano sono state Indette dal-
I'amm. Comunale due assemble*, 
una con I commercianti e una con 
i Itvoratori agricoll, colpiti dalla 
suspension* domenlcale. 

Ecco il calendario delle iniziatlve 
che si svolgeranno nella giornata 
odierna: 

OGGI — Casalbertone: ore 10, 
comizio (Mammucari); IV Miglio: 
ore 10, comizio (Fredduzzi); Fiu-
micino C«ntro: ore 10 (Fioriello); 
Finocchio: ore 10, (Calvano); Al-
buccione: ore 10,30, comizio (Poz-
zi l l i ) ; Alb«rone?Appio Nuovo: or* 
10 ( N . Lombard!); Olevano: ore 
17, comizio; Palestrina: ore 
10,30 comixio; Genazzano: or* 
10,30, co r#iio (Ricci); Morlupo: 
ore 16 (Begnato); Portonaccio: 
ore 10 (Aletta); Ottavia: ore 10, 
cetlula Strada; • Nettuno:ore 10, 
comizio. 

(vita di partito ) 
COMITATO REGIONALE — Do

mini 10 alle ore 9,30 in scde, 
riunione del Comitato regionale, 
(relatore Paolo Cioli) . 

COMMISSIONE F A M R I -
CHE — Domani, alle ore 18 in 
Federazione, si riunisce la com-
missione fabbriche e cantieri al-
largata ai responsabili dell* 
commission! di zona e ai se-
gretari delle cellule delle fab
briche e dei cantieri per discu-
tere le iniziative dei comunisti 
in relazione alia crisi energeti
ca • ai prowedimenti governa
tivi. Introdurra il compagno 
Falomi della segreteria della 
Federazione. 

COMITATO FEDERALE — Mar-
tedi 1 1 , alle ore I t , in Federa
zione, • convocato il CF . c la 
CF.C. con il scguente o.d.g.: « Bi-
lancio delle conferenz* di Zona in 
vista della Conferenza Regionale ». 

OGGI . 
C D . — Cinecitti: or* 10 (V i 

tale). Ciampino: or* 10 proiezie-
n* film: « L'oomo col fttcit* >. 

ZONA SUD — Tutte le sezioni 
della Zona, pastino oggi, alia s*-
sion* Torprfaattara par ritirar* ur-
t*nt*m*nte material* di propagan
da. Montespaccato: I I Cellula at-
semblea ore 10 (Marchesi). Otta-
«ia: Cellula centra «r* 10 (Dal-
fljatto). 

DOMANI 
ASSEMBLEE — Tivoli: ore 18 

tttivo cittadino (Micucci); Pont* 
Mammoloi ore 1S.J0 cellula R*-

bibbia (Aletta): Settecamini: or* 
I 17.30 cellula Selenia (Falomi); 

Alboccion*: ore 18,30 (A . Corcio-
lo, Capoeci); Car*: ore 18,30; N. 
Gordiani: ore I S , Ass. scuola; Ci-
necitta ore 18. X Circoscrizion* 
(Coozzo) . 

C O . — S. Basilio: or* 18,30 
(Fonghi); Borgo Prati: ore 17.30 
Cellula S. Spirito; Vitinia: ore 19. 

ZONE - ZONA SUD — Torpi-
gnattara: ore 18, riunion* straor-
dinaria dei segretari dell* sezioni 
della zona (Vitale) . ZONA NORD: 
Trionlale: ore 19 atthro (Gatvagni). 

In Federazione, all* or* 19, c««-
sislieri di amministrazion* degli 
Ospedali Rioniti (Trezzini, Mar
ietta) . 

I segretari delle cellule parasta-
tali ed i mpomafcill degli etiti so
no invitat! a aiiaaia in F * d f asion* 
domani dalle 17 all* 19 per riti-
rare le copi* d«l giomale dei co-
manisti p*r*statali. 

FGCI — Comitat* federal* in 
Federazione alle I S . 

I RESPONSABILI D'ORGA-
NIZZAZIONE E A M M I N I -
STRATORI Dl S IZ IONE — 
I responsabili d'organizzazie-
n* • gli amminittratori d* l l * 
•exlanl della citta sono convo-
cati *lte * r * I S dl domani 
in FedeiMleii* con il 
t * o.d.g- • E S * * M d«tla 
P*gna di tes—iamento • pro-
MliriMiw • iMori cvtnpiti «*t-
1'organlzzatlo** romana per II 
raffofiamewto d*l Partito • d*4-
la FGCI In *u*sta la** della 
iniziativa politica a dl m t t a ». 
(Relator* Franco Raparalli). 

.k .-;. . , • . , - • -._ , 

una profonda modifica dei prov-
vedimenti. insista su un muta-

" mento degli attuali indirizzi eco-
nomici del governo a vantaggio 

; dei lavoratori e del paese. L'ur-
genza di risolvere la questions 
comunista - e di - avviare un 
nuovo « compromesso storico» 
per fare uscire il paese dalla 

_ crisi e di far fronte alia ingo-
. vernabilita di Roma e del Lazio 
& stata sottolineata dal compa- • 
gno Luigi' Petroselli."' '7".', ' . ' 

La conferenza della zona Sud 
e stata una ulteriore conferma 
del modo positivo e costruttivo 
di come i comunisti atTrontano 
le questioni aperte a Roma, nel 
Lazio e nel paese. La presenza 
e l'intervento di molti quadri 
giovani e di compagne ha messo 
in luce come si sia formata una 
nuova leva di quadri e mili-
tanti comunisti che vengono 
chiamati a nuove e maggiorl 
responsabilita. ••.-.; .-. , 

- La conferenza della zona Est 
si e conclusa dopo quattro giornl 
di dibattito. Dopo la relazione 
del compagno Franco • Funght. 
rieletto al termine segretario 
della zona, sono intervenuti 51 
compagni (mentre 6 hanno in-
viato interventi scritti). II di
battito si e anche qui soffer-
mato su tutti i grandi problemi 
della societa italiana e di Roma, 
sulle prospettive politiche e sto-
riche, sui ruolo delle circoscri-
zioni. sui compiti del Partito e 
sulla nuova fase del decentra-
mento. - . . -

Le conclusioni sono state 
tratte : dal ~ compagno Mario 
Quattrucci che si e sofTerrnato 
in modo particolare sulla at-
tuale crisi capitolina e sui ruolo 
svolio dal nostro Partito nelle 
assemblee elettive. 

• • » - '-:-
OUre ventimila sono gia i tes-

serati al Partito e alia FGCI 
e duemila i compagni che nel-
l'ultimo mese hanno preso per 
la prima volta la tessera comu
nista. Un serio contribute alia 
avanzata del tesseramento si" e 
avuto in occasione delle confe-
renze di zona. -. • 

Airapertura della conferenza 
c Civitavecchia - Tiberina » sono 
state regolarizzate 552 tessere 
(altre 300 da Civitavecchia. 62 
da Capena. 60 da - Civitella 
San Paolo. 50 da Fiano. 30 da 
Riano. 20 da Anguillara e Tolfa, 
10 da CervetenJ. 

Un altro sensibile passo avanti 
e stato realizzato nella zona Est 
con il contributo. delle sezioni 
San Lorenzo (altre 334 tessere), 
Xomentano (70). Ludovisi (50). 

•Ponte Mammolo (20). Setteca-
mir.i (12). San Basilio (7). 

In occasione della conferenza 
della zona Sud sono stati con-
seguiti ulten'ori - risultati dalle 
sezioni Prenestino (100 tessere). 
Torpignattara (100). Quarto Mi
glio (59). Porta San Giovanni 
(40). Quadraro (30). latino Me-
tronio (25). Casal Morena (18). 
Nuova Alessandrina (17). 
- Altri tesserati si sono regi-
strati in questi ultimi giorni a 
Ostiense (150), dai Comunali 
(100). Aurelia (100). Montespac
cato (42). Casali di Montana 
(39). San Sato e Tivoli (30). 
Primavalle (29). Segni (26). 
Donna Olimpia. Guidonia. Rocca 
Priora (20). Tor de' Cenci (11), 
Universitaria e Torvaianica (6). 
La sezione di Monteporzio Ca-
tone ha raggiunto il 100 per 
cento con 35 nuovi iscritti. 

Tra le notizie relative al pro-
selitismo. citiamo oggi i risul
tati dei comoagni comunali (31 
nuovi compagni) e di Latino 
Metronio (15 reclutati). 

Per la quota-tessera altre se-
gnalazioni positive da Garba-
tella e Arsoli (35 per cento in 
piu rispetto alio scorso anno) e 
da Capena (30 per cento in piu). 

Una nuova scadenza della 
campagna di tesseramento I 
stata flssata dalla Federazione 
per il 15 dicembre in occasione 
della conclusione della IV Con-
ferenxa regionale del partito. . 

Parole e fatti della Giunta di Palazzo Valentin! 
i • . ' ' ' 

Undici miliardi nel cassetto 
II gruppo comunista denuncia nel dibattito sui bilancio di previsione I'in-
capacita del centro sinistra persino di tener fede ai propri programml 

II bilancio in corso a palazzo 
Valentini sui bilancio di previ
sione del 1964 — dietro il quale 
si riflettono anche, in un gioco 
poco chiaro. h tensioni provo
cate dalla c crisi strisciante» 
da cui e stato investito il Cam-
pidoglio — ha segnato nel corso 
dell'iiltinia riunione ik'U'assem-
blen un inotivo di ampio inte-
resse per la vasta documenta-
zione fornita dal gruppo comu
nista. con " un intervento del 
compagno Ugo Renna, sulla di-
varicazione fra ' parole e fatti 
nel centro sinistra. .- • - • , 
'••'» In effetti — ha : rilevato il 
compagno Renna — la prospet-
tiva offerta dalla relazione pre-
sentata dalla Giunta e quella 
di una dilatazione costante del
la spesa corrente, dovuta al-
raumentu del costi. che divo-
rera l'intero bilancio. II consi-
gliere comunista ha ricordato 
come in occasione del dibattito 
sui bilancio del' "73, aliar pro-
posta comunista di emendamen-
ti migliorativi. la Giunta ri-
spose facendo suonare la cam-
pana del crealismo* contro un 
preteso «utopismo» del PCI. 
Oggi dobbiamo registrare pur-
troppo che solo una piccola 
parte di quel programma del 
centro sinistra, che veniva de-

. finito ristretto ma realistico. e 
stato realizzato. 

•. Certo — ha continuato Renna 
— non saretno proprio nol co
munisti a svalutare quanto vi 
e stato di «nuovo > rispetto al 
passato negli atteggiamenti del
la Giunta, anche perche siamo 
stati noi. con il movimento uni-
tario di massa, l'elemento de-
terminante ' nel provocare tali 
mutamenti (e Renna ha citato 
il caso delle prese di posizioni 
e delle iniziative antifasciste, 
delle misure sulla scuola. sugli 
asili nido. dell'intervento nel 
settore dei trasporti). • Ma * il 
dato di fondo che non possiamo 
non registrare. e di cui dobbia
mo politicamente prendere atto, 
e 1'incapacita del centro sinistra 
a tener fede ai suoi stessi im-
pegni programmatici e di bi
lancio. ' 

•• Renna ha fornito all'assemblea 
un dettagliato elenco delle pro-
messe non mantenute, dalla rl-
strutturazione dei servizi, ai 
problemi delPassistenza psichia-
trica. dalla viabilita provinciale 
ai prowedimenti contro 1'inqui-
namento e la difesa dell'am-
biente. dalla viabilita rurale al
ia elettrificazione delle cam-
pagne. L'agricoltura e in crisi, 
ed uno degli aspetti di tale crisi 
e l'aumento costante dei prezzi 
dei generi alimentari. e la 
Giunta si rifiuta di discutere 
una mozione del PCI sui caro

vita! ••-••• •'' ' "v . ' ' ; - - - - : •'••• 
II consigliere -' del PCI, ha 

precisato la propria denuncia 
con le cifre. Su 25 miliardi di 
spese del '73 9 miliardi non so
no stati ancora utilizzati (250 
milionJ riguardano opere di ur-
banizzazione. 500 milioni gli in-
ceneritori, un miliardo e mezzo 
gli ammodernamenti nel settore 
psichiatrico. 5 miliardi la via
bilita. un miliardo la viabilita 

: rurale, 500 milioni la elettrifi
cazione nelle campagne, ecc). 
A • questi vanno aggiunti altri 
due miliardi sugli asili nido che 
sono stati assegnati ai Cnmuni, 
ma solo sulla carta. Insomnia 
11 miliardi nel cassetto! 

Renna ha concluso afferman-
do che occorre uscire dall'at-
tuale situazione collegandosi ad 
un preciso quadro di riferimen-
to politico, alle lotte in atto nel 
paese. alle richieste delle popo-
lazioni, del movimento unitario. 
con un rapporto diverso quindi 
a sinistra. 

MOSTRA-SPETTACOLO — Alia 
Gallerla « I I Grlfo » via Ripetta 
130, mercoledl 12 dlcembre alle 
ore 17,30 recital di poesla con 
Giorgio Albertazzi che leggera al-
cune llrlche di Pablo Neruda. La 
manifestazlone avra luogo nel qua
dro della mostra personate della 
pittrlce Elena Bracclallnt. 

Crescente richiesta unitaria della citta 

Piu impianti sportivi 
II Consiglio comunale ha approvato la costruzione di una piscina ed una 
palestra - Quando saranno realizzati? - Un miliardo ancora inutilizzato 

II Consiglio comunale ha ap
provato la costruzione entro il 
1974 di due impianti sportivi 
comprendenti. ciascuno, una pi
scina coperta ed una palestra 
coperta. Gli impianti dovranno 
essere realizzati alia circonval-
lazione Subaugusta, di fronte 

: airistituto Luce, e a Villa Pam-
c phili, dalla parte di via Aurelia 
; Antica. ~r.. • -
>• Si tratta — ma aspettiamo di 
vederlo realizzato — del primo 

\ intervento comunale nel settore 
degli impianti sportivi coperti. 
la cui carenza e avvertita spe* 
cialmente nelle zone perifericha 
e popolari della citta. •••-•*• • 

La decisione del Consiglio co-
- munale di Roma 6 quindi il rl-
sultato positivo di una vasta ini
ziativa unitaria di - massa che 
impegna costantemente giovani, 
cittadini, genitori, organizza-
zioni e gruppi sportivi nelle 
borgate, nei quartieri e nelle 
diverse parti della citta per una 
concreta politica dei servizi so-
ciali. •: : ;. . 

Fino ad oggi i progetti di 
piscine erano solo dei < buoni 
propositi > degli amministratori 
comunali, quasi che gli impianti 
per la pratica sportiva non fos-
sero parte della complessa mac-
china per abitare. 

La decisione del Consiglio co
munale offre quindi l'occasione 

di vedere nel concreto le rispo-
ste che oggi e possibile dare 
anche alle crescenti richieste 
di pratica sportiva, di gioco 
all'aperto, di salute che ven
gono dai cittadini. 

Se poniamo attenzione ad al
tre decision! adottate dal Con
siglio e che, a distanza di un 
anno, non sono state ancora tra-
sformate in realizzazioni, emer
ge la necessita di un impegno 
attivo non soltanto del Campi-
doglio ma anche delle circoscri-
zioni e dei quartieri. Nel 1972 
ad esempio il Consiglio comu
nale deliberd la costruzione di 
complessi sportivi a Torre Mau
ra, a Rebibbia, a Giardinetti, 

:a Tor Sapienza ed al Tiburtino 
per una spesa complessiva di 
circa un miliardo. Purtroppo, a 
distanza di un anno, i soldi sono 
rimasti in frigorifero e neppure 
un metro quedrato e stato espro-
priato. • i> 
- Di fronte alle richieste di 
verde . attrezzato, di impianti, 
alle manifestazioni pubbliche e 
alle lotte che si sviluppano unl-
tariamente nella citta. non e 
possibile continuare a conside-
rare queste esigenze con quella 
grave indifferenza che sembra 
esprimere la giunta. Non e la 
politica del «vedremo» che 
pud risultare adeguata a que
sta situazione. ., * 

•' '• Certo, in una situazione com'e 
quella romana, la decisione dl 
realizzare due complessi spor
tivi coperti rappresenta una no-
vita, specie se e il Comune a 
voler costruire questi servizi 
sportivi. Ma ci sembra che pro
prio queste < novita >, che sono 
il risultato di una pressione uni
taria e di massa, debbono im-
pegnare in un giudizio ed anche 
in un confronto le forze demo
cratlche che dichiarano di vo-
lere una citta diversa.: 

• Allora cominciamo a valutara 
insieme i limiti del piano po-
liennale di interventi per la co
struzione di attrezzature spor
tive nelle varie zone della citta 
per super arli; impegnamo i 
consigli di drcoscrizione nella 
elaborazione e nella veriflca di 
una proposta programmatica an
che nel settore dello sport e del 
tempo libero in un rapporto 
attivo con le diverse realta cir-
coscxizionali. Conquistare alia 
partecipazione democratlca at-
tiva ' le diverse : realta sociali 
circoscrizionali anche nel set-
tore dello sport signiflca misu-
rarsi nel concreto sui terreno 
democratico; stabilire un rap
porto nuovo con quanti espri-
mono oggi una pressione uni
taria e democratica nella citta. 

Giuliano Prasca 
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• ECCEZIONALE COMUNICATO 4 

llnternazional 
iJbrd di Eliglo Jazzoni 

IN OCCASIONE DEL * N A T A L E 1 9 7 3 * 

CONCEDE: 
DA OGGI AL 25-12-1973 A TUTTI I POSSESSORI Dl AUTOYETTURE IMMATRICOLATE 

NEGLI ANNI 1968-1969-1970-1971-1972 CHE ACQUISTERANNO 

LE NUOVE 

1300" 1600" 2600" 

L. 180.000 UNA SUPERVALUTAZIONE SULL'USATO Dl 

SUPERIORE A QUELLA RtPORTATA DAI LISTINI UFRCIALI DELLE PHJf IMPORTANT! 

RIVISTE SPECIALIZZATE DEL MESE IN CORSO. 
SOLO 
FINO AL 

DICEMBRE IN OFFERTA SPECIALS SOLO PRESSO I NOSTRI PUNTI Dl VENDITA: 

Via Pinerolo, 34 - Tel 7573741-2-3-4-5 (con centralino automatico.) 
Via Veneto,15-Tel. 485701-4750607 

Via Tuscolana, 719-Tel. 7663320 
Viale Aventino. 58-"fel. 570805-578005 

Piazza dr Porta S. Paolo. 10- Tel. 578852-5745957 

Via Accademia degH Aglati. 65 - 67- Tel. 5409804-5409955-5405297-5406846-
Viale della Botanica* 195- Tel. 2819441-2819442 
Viale Cristofforo Colombo ( Rera di Roma ) 

Centro Automobilistico Romano-TeL 5120297-5127909-5115657 

ASSISTENZA E MAGAZZINO RICAMBI: Via Accademia degli Agiati.47- Tel. 5409804-5409955 

* ED INOLTRE E' A VOSTRA DISPOSIZIONE LA VASTA GAMMA DEI MOOELLI 1974 FORD : 

ESCORT - NUOVA TAUNUS - CONSUL GRANADA - TRANSIT - NUOVO PICCOLO MUSTANG -
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